

Ratifica presidente Maduro lazos de hermandad entre Venezuela y Haití



La Habana, 2 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó este sábado los lazos de hermandad que unen a su país con Haití, a propósito del Bicentenario del primer encuentro entre el Libertador Simón Bolívar y el líder haitiano, Alexander Petión.

Maduro recordó la colaboración de Petión, presidente de la primera república de Nuestra América, en la gesta independentista de Venezuela y resaltó su lucha por la abolición de la esclavitud en el continente.

En aquellos tiempos, nuestro Libertador, el hombre de las dificultades, llegaba a Haití derrotado, sin dinero ni ejército, pero con la firme convicción de que era posible el renacimiento y la concreción de su idea independentista, libertaria y revolucionaria en una Venezuela sumida en la restauración colonial luego de la caída de la Segunda República, recordó en un comunicado el jefe de Estado.

Hoy se puede decir con orgullo que la visión social de Petión influyó significativamente en la concepción social de la Guerra de Independencia que, a partir de su permanencia en Haití, emprendería Bolívar y que sin duda cambió para siempre el curso de los acontecimientos posteriores, señaló Maduro.

El Gobierno Bolivariano de Venezuela, desea aprovechar la oportunidad para honrar la deuda histórica de solidaridad y gratitud que nos une con Haití y sus grandiosas luchas de resistencia. A 200 años de lucha por la Independencia y la igualdad, la batalla continúa, concluye el comunicado. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80323-ratifica-presidente-maduro-lazos-de-hermandad-entre-venezuela-y-haiti>



Radio Habana Cuba